

## Landtagspräsidentin Brakebusch empfängt Botschafter Luxemburgs

Der Botschafter des Großherzogtums Luxemburg, Jean Graff, wird am

**Montag, 4. März 2019, 12:00 Uhr,**

seinen Antrittsbesuch bei **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** machen.

Der 54-jährige studierte Wirtschaftswissenschaftler ist 1989 in den diplomatischen Dienst seines Landes eingetreten. Von 1995 bis 2001 war er Generalkonsul in New York. 2002 bis 2008 vertrat er das Großherzogtum als Botschafter in den Niederlanden und von 2013 bis 2017 in Spanien. Seit 2017 ist Jean Graff Botschafter in Deutschland. Er ist verheiratet und hat zwei Kinder.